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Localidades de Fontibón y Engativá participaron de cabildos POT 
 
 
Bogotá, Marzo 18 de 2013.  Durante el 16 y 17 de marzo, ciudadanos de las localidades de 
Fontibón y Engativá hicieron sus aportes a la propuesta de modificación excepcional del Plan de 
Ordenamiento Territorial. Durante los encuentros, la metodología se ajustó a los intereses locales, 
para poder ahondar en los temas específicos de interés de la comunidad presente. 
 
Los cabildos contaron con la asistencia de más de 300 ciudadanos y con el acompañamiento de 
funcionarios de la Administración Distrital y Local. 
 
“Está dándose un movimiento participativo ciudadano de consulta del Plan de Ordenamiento 
Territorial. Estamos recogiendo las preguntas, inquietudes y las propuestas de la ciudadanía para 
incorporarlas en lo que será finalmente el proyecto que se radicará al Concejo de la Ciudad”, así lo 
afirmó el Subsecretario de Planeación de la Inversión, Mauricio Katz. 
 
Este es el tercer fin de semana en los que se desarrollan los Cabilos POT en las localidades de 
Bogotá. Actualmente se han llevado a cabo 13 de los 38 que se tienen programados para la 
socialización de la propuesta. 
 
 
Fontibón busca aumentar el control urbanístico 
 
En la localidad de Fontibón se realizaron 3 encuentros, donde se enfatizó en temas relacionados con 
el aeropuerto, humedales y  la mezcla de usos presente en la zona. 
 
Respecto al Aeropuerto quedó claro para la comunidad que los perímetros del mismo no aumentan y 
que sobretodo primará el componente social en pro de mejorar la calidad de vida los habitantes que 
se encuentran a sus alrededores. 
 
La mezcla de usos pese que es un tema que genera preocupaciones a algunos habitantes, se 
considera beneficiosa, ya que significa oportunidades de empleo cerca de los lugares de vivienda, 
así como la simplificación normativa que para muchos aumenta las posibilidades del control urbano 
para el cumplimiento de las normas en materia de desarrollo urbanístico y uso del suelo.  
 
“Si simplificamos va a ver un mejor control. Las autoridades pueden concentrarse en lo que les 
compete, que es básicamente la regulación efectiva”, afirmó Carlos Lozada, Consejero Territorial de 
la JAL Fontibón. 
 



 

En el tema de humedales, se solicitó la protección del Capellanía y Meandro del Say. “Es importante 
que el POT como derrotero de desarrollo de la ciudad contemple como uno de sus componentes 
estructurales el tema ambiental. La protección de nuestras estructuras ecológicas son 
indispensables para el medio ambiente de la localidad”, expresó Yolanda Ramírez, habitante de la 
comunidad de Fontibón.   
 
Por solicitud de la comunidad, se planeó un nuevo cabildo POT el próximo viernes 22 de marzo. 
 
 
Engativá a favor de lo ambiental 
 
Dos cabildos POT se realizaron en la localidad de Engativá este fin de semana, y uno de los temas 
más comentados fue el del Humedal Jaboque, del que la comunidad espera sea un santuario 
ambiental por su amplia extensión de flora y fauna, y se convierta en reserva arqueológica, de igual 
manera para la comunidad es fundamental la recuperación y preservación de las rondas de los ríos 
Bogotá y Juan Amarillo. 
 
 “El POT, a través del articulado, debe plantear soluciones al respecto y si hacemos acuerdos, le 
servirá mucho a la ciudad”, concluyó Amparo Anzola, integrante del Comité Cívico Nuevo Milenio, de 
la localidad de Engativá. 
 
 
Próximos cabildos POT 
 
Durante esta semana también se llevarán a cabo 2 cabildos en las localidades de Barrios Unidos y 
Puente Aranda, así: 
 
20 de marzo - miércoles 
 
Barrios Unidos.                             
5:30 p.m. a 8:00 p.m.       
Colegio Rafael Bernal Jiménez. Cra.41 No. 75-17 
 
 
21 de marzo – jueves 
 
Puente Aranda –Sector Río Fucha 
5:30 p.m. a 8:00 p.m.       
Salón comunal Villa del Rosario. Transversal 38ª No. 29B – 61Sur  
 


